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ATA N° 11/2021 - CIR – Ao quinto dia do mês de outubro de dois mil e vinte um, 

às oito horas e trinta minutos, reuniram-se ordinariamente, de forma presencial, 

os membros da Comissão Intergestores Regional Alto Vale do Rio do Peixe, no 

Auditório da UNIARP/FIESC em Caçador/SC, a reunião foi conduzida pelo 

Coordenador, Sr. Elton Gandin (Santa Cecília), estando presentes os Secretários:  

Rudimar Cornelli (Salto Veloso), Alice Gomes da Rocha (Lebon Régis), Cláudia 

Richter (Calmon), Edson Luiz Medeiros (Fraiburgo), Ivanice Angela Peccin 

(Videira), Eliézer Rodrigues Gomes (São Cristóvão do Sul), Ivanete Simionato 

Bado (Pinheiro Preto), Roberto Marton Moraes (Caçador), Juliana Seriguelli 

(Arroio Trinta), Michele Reus Elias (Iomere) e os técnicos municipais: Everton 

Turke (Videira), Juliana Cristina Scolaro (Salto Veloso) Silvia Salvador 

(Curitibanos), Karoline Fachini (Macieira), Liliane Cordeiro (Macieira), Fernando 

André Manenti (Arroio Trinta), Célio Becker (Caçador), Cesar Augusto Moraes 

(Caçador) Scheley Raap (Pinheiro Preto); representante do COSEMS/SC: 

Jocivânia Pessenti; representante do Observatório Catarinense das Práticas 

Integrativas e Complementares em Saúde, Sr. Elvis Roberto Giacomini; Direção 

Hospital Salvatoriano Divino Salvador de Videira: André Ragnini e Giovani Bedin; 

Direção do CISAMARP: Marcelo José Borsatti; Representante da ARS Videira: 

Mônica Suzete Roman Vanz; Direção Associação Fraiburguense de Saúde 

Coletiva: Rosangela Tortato Narloch, Pâmela Morais e Oziel Ribeiro; Direção do 

Hospital Hélio Anjos Ortiz: Marcelo Antônio Passolini e Adriana Bernardi; 

Representante da UNIARP: Anderson Antônio Mattos Martins; Representantes do 

Hospital e Maternidade Santa Cecília: Jean Novakoski Camargo e Luiz Carlos 

Costa Moreno  e Direção do Hospital Maicé: Sérgio J. Schmidt Jr e Daniel Correa. 

Sr. Roberto Marton, secretário de saúde de Caçador, Dr. Anderson, Reitor da 

UNIARP, Exmo. Sr. Saulo Sperotto, Prefeito Municipal de Caçador e o 

Coordenador desta CIR, Sr. Elton Gandin dão as boas vindas a todos e destacam 

a importância de momentos como este para a busca de melhorias para a saúde e 

qualidade de vida da população desta região. Sr. Elton apresenta os assuntos em 
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pauta e inicia a reunião. 1 - Foi solicitado que os secretários realizassem a leitura 

da Ata anterior, a qual foi encaminhada com antecedência, diante disto, a ATA N° 

10/2021/CIR foi aprovada. 2 - CISAMARP - Produção Ambulatorial e Rateio de 

Valores Consórcio; com a palavra Sr. Marcelo Borsatti Diretor Administrativo do 

Consórcio CISAMARP, faz uma breve apresentação e solicita aprovação dos 

Secretários referente ao rateio dos valores do Consórcio e também em relação à 

divisão da Produção Ambulatorial dos Municípios conforme o que cada um 

produz; da mesma forma, conforme a necessidade de remanejar os tetos por local 

de residência. Diante dos questionamentos pelos presentes, Secretário Edson  de 

Fraiburgo, explica melhor sobre o histórico e sobre o fluxo de envio dos dados da 

produção ambulatorial, complementa orientando como ocorre a validação destas 

informações e as dificuldades apresentadas pelos municípios. Após, foram 

aprovadas as referidas petições e elaboradas as respectivas resoluções. 3 - 

Apresentação do Programa do Observatório Catarinense de PICS. Como próximo 

assunto em pauta, Sr. Elvis Roberto Giacomini, representante do Observatório 

Catarinense das Práticas Integrativas e Complementares em Saúde faz uma 

apresentação onde explica sobre o histórico das PICS no Estado e sobre o 

trabalho realizado pelo Observatório. Em momento de pandemia, destaca-se o 

objetivo da instituição em divulgar, orientar e dar apoio aos municípios no 

processo de implantação destas novas práticas. Sr. Elvis lembra que o Ministério 

da Saúde possui 29 práticas integrativas e complementares reconhecidas e as 

mais importantes para a nossa região são as para tratamento de lombalgia 

crônicas, fibromialgia, osteoartrite, problemas de joelho e outras doenças 

crônicas. Observa ainda que os pacientes em tratamento com PICS apresentam 

melhorias significativas e também diminuição no uso de medicamentos com 

consequente diminuição dos recursos financeiros investidos pelos municípios 

para tratamentos desses pacientes. Elvis fala sobre o apoio de sua instituição 

para a implantação das PICS nos municípios, se disponibiliza a capacitar os 

interessados no processo de trabalho, iniciando com uma avaliação das principais 

patologias de cada município para então oferecer as melhores alternativas e criar 

ações realmente efetivas. Para isto será oferecido um curso que acontecerá em 

Caçador a partir do dia 26 de outubro para três profissionais por município e para 

inscrição será encaminhado um link e que após será disponibilizado outras 
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informações e o material didático. Sr. Elvis se coloca a disposição para maiores 

informações. 4 - Outro assunto da pauta é sobre as cirurgias eletivas, Secretário 

de Fraiburgo, Sr. Edson também representante desta CIR no COSEMS, fala sobre 

as discussões dos gestores municipais com o estado sobre as políticas de 

cirurgias eletivas. Edson destaca o grande déficit em relação às cirurgias, 

principalmente no período pós pandemia e observa que Termos Operativos não 

estão sendo cumpridos; fala também sobre o processo de trabalho proposto pelo 

Estado para os próximos meses e importância de que todos os pacientes que 

necessitam do procedimento devem estar aguardando na fila do SISREG. 

Argumenta que esta divisão de cirurgias seja distribuída de forma igual para todos 

os municípios. O diretor executivo do hospital Maicé, Sr. Sérgio Schimitz, fala 

sobre a dificuldade de acesso a cirurgias devido a manutenção da ferramenta 

Drive; todos os presentes, secretários, técnicos municipais, prestadores de 

serviço, diretores dos hospitais discutiram e se manifestaram neste momento 

contra a utilização deste sistema e exigiram que a partir de então o DRIVE seja 

encerrado, passando a serem os únicos meios de regulação o SISREG e o 

SISLEITO. Solicita-se ainda que esta deliberação seja feita com urgência e 

encaminhada aos responsáveis da Regulação de Joaçaba para que providências 

sejam tomadas. Sra. Ivanice relata que documentos da CIR referentes aos anos 

de 2018 e 2019 e 2020 foram revisados a fim de encontrar instruções referentes 

ao processo de trabalho com o Google Drive mas estes não foram encontrados, 

ou seja, não há registro de regulamentação para implantação ou motivos para a 

adoção deste sistema para regulação de consultas e de procedimentos na região. 

Dando continuidade Sr. Sérgio apresenta as alterações propostas no novo 

contrato operativo nº 009/2011 e sobre o novo serviço de AVC isquêmico que 

encontra-se em processo de habilitação, com cinco novos leitos, diz que aguarda 

e solicita aceleração no processo de habilitação. Apresenta ainda a proposta para 

implantação do serviço de hemodiálise e solicita a aprovação desta CIR, a qual foi 

aprovada; ainda sobre a inclusão deste serviço, há capacidade de iniciar as obras 

com gastos de gestão estadual e com estimativa de obras de seis a oito meses 

com parceria da Pró-Rim de Joinville e inclusão de residência médica com oferta 

de serviço de fístula em hemodiálise. Ainda com a palavra, Sr. Sérgio relata 

problemas de encaminhamento de pacientes de Oncologia; em relação a estas 
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cirurgias de emergência diz não haver acesso em Joaçaba sem realizar antes 

biópsias e exames complementares para transferência; sendo que com este 

tempo gasto as cirurgias são feitas em caráter de emergência em seu Hospital. 

Para finalizar relata que o Hospital Maicé tem interesse de fazer uma UTI 

pediátrica e oferecer o serviço de cirurgia pediátrica, para isso busca habilitação 

dos leitos necessários. Passando a palavra para a direção do hospital Hélio anjos 

Ortiz de Curitibanos, Sr. Marcelo relata que possui capacidade de aumentar os 

serviços de cirurgias eletivas de acordo com a sua estrutura física e de 

profissional, diz que também por questões de regulação este processo não está 

funcionando efetivamente e busca no SISREG uma forma de melhorar o 

processo. Sra. Rosângela diretora do da Associação Fraiburguense de Saúde 

Coletiva do Hospital de Fraiburgo, lembra de suas limitações de estrutura e 

dificuldade na contratação de profissionais de saúde especializados, mas que 

com a melhoria neste sentido também está disposta a ampliar os serviços. Sr. 

Jean Novakoski de Santa Cecília, responsável pelo do Hospital e Maternidade, 

também está oferecendo mais 30 cirurgias eletivas de ginecologia e relata que 

está buscando auxílio para aumentar os leitos de psiquiatria, observa dificuldades 

no processo de trabalho com contrato para atender com qualidade 60 pacientes 

de psiquiatria em 30 dias conforme a contratualização. Jean lembra que em 

conversa com o médico Psiquiatra Diretor Clínico de seu Hospital e com base em 

estudos e na prática, os seus pacientes devem ficar até a melhora ou com alta 

médica conforme necessidade. 5 - Após grande discussão acerca do tema 

anterior, chega a vez da Sra. Jocivânia, apoiadora do COSEMS para a região; ela 

convida os gestores municipais para Assembleia Geral do Conselho dos 

Secretários a acontecer ainda no mês de Outubro, conforme programação a ser 

enviada a todos e fala sobre a capacitação do SCNES que  estará acontecendo 

nesta mesma tarde no município de Fraiburgo. Agradece a disponibilidade dos 

participantes e dos gestores de saúde em disponibilizar os profissionais e lembra 

da importância da capacitação e dos registros e informação para alcance das 

metas do Programa Previne Brasil. Em relação ao CIES estadual, necessita da 

indicação de profissionais para compor a comissão; após debate sobre o assunto,  

ficam nomeadas a fazer parte a Sra. Jussara Panceri de Videira e a Sra. Núbia 

Valéria Mafioletti de Fraiburgo. Por fim, foi acertado que a próxima oficina será 
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sobre os indicadores do Previne Brasil para os profissionais técnicos de todas as 

equipes de saúde dos municípios que compõem esta CIR. 5 - Mônica Vanz, 

responsável pela Agência Regional de Saúde de Videira apresenta para 

aprovação o Regimento Interno da Rede de Urgência e Emergência - RUE da 

Macrorregião do Meio Oeste Catarinense e solicita que sejam nomeados os 03 

representantes da CIR Alto Vale do Rio do Peixe para compor o Grupo Condutor 

da Rede de Atenção às Urgências e Emergências da Macrorregião do Meio 

Oeste; após aprovação unânime do regimento foram escolhidos os 

representantes conforme disposição: Elton Gandin (SMS Santa Cecília), Ivanice 

Angela Peccin (SMS videira) e Roberto Marton (SMS Caçador). Sem mais 

considerações o Sr. Elton Gandin agradeceu a presença de todos e encerra as 

discussões às 12H15min. Nada mais havendo a tratar, eu, Everton Turke, lavrei a 

presente Ata, assinada por mim e pelos Representantes. 

 


